
 

  

 

 

 

先週は、矢島会員の素晴らしいギター演奏と歌、ありがとうござい

ました。 
矢島会員には、私が幹事の時のナイトクルーズにおいても、ギター

と歌を演奏していただき、私も非常に感動し 
 
  「なつかしく 心に残る フォークソング  

湖上に響く 友の歌声」 
 
こんな短歌を送った覚えがあります。今後ともよろしくお願いします。 

今週、来週と事業報告の時期となり、いよいよ終わりが見えてきました。 
次週退任の挨拶を行い、最終例会は飲むだけにしたいと思います。ようやく苦痛で

あった会長挨拶から解放されると思いますと、自然と笑顔となります。今夜、最後

の会長幹事会が茅野の森の家であります。きっと話が盛り上がるでしょう。あと少

し頑張って任期をまっとうしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 6/11(日)諏訪ロータリークラブ６０周年記念式典に中嶋幹事と行ってきました。 

手作りの６０周年のイベントで、コンパクトにまとまっていて良かったです。 

 

 

矢島会長エレクト  第 58 期委員会構成に 3点の変更があります。 

① 「会則特別委員会」の名称を「会則特別・クラブ戦略委員会」に変更。 

② 会場監督(SAA)委員会のメンバーに、髙木克彦さんを加え 3 名に変更。 

③ 小野 仁会員が今年度を以て退会されます。 
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           事業報告（Ⅰ） 

職業分類・会員選考委員会 林 靖高委員長 

 会員増強委員会より一名の推薦があり分類作業いたしました。一業種

一人から複数人でも入れるようになったので、今後は人物本位で同業の

方も推薦いただき会員増強に繋げていけるよう申し送りたいと思います。 

 

ロータリー情報委員会 濵 毅委員長 

 クラブ内の活動広報、PR活動を行いました。今年度は立派なカメラを

購入していただきました。ありがとうございました。 

 

 

出席委員会 宮坂晃介委員長 

 例会の出席確認と報告、出欠状況の掲示を行いました。最終例会で優

良出席者の表彰を行います。一年間ありがとうございました。 

 

 

ニコニコボックス委員会 守屋麻里委員長 

 例会時にニコニコボックスの設置と報告を行いました。今年度は目標を下

げていただいたことと、皆様のご協力のおかげで、残り 3回で目標クリアできそ

うです。引続きご協力をお願いいたします。一年間ありがとうございました。 

 

親睦委員会 瀬戸雅三委員長 

 毎回の例会受付、また諏訪湖花火鑑賞会をはじめ親睦ゴルフコンペ、チャ

リティー親睦家族忘年会、親睦バスハイクと様々な行事をさせていただきまし

た。委員のメンバーはじめ皆様のご協力を一年間ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会 太田博久委員長 

 財団への寄付額一人あたり 150＄の目標を今年度も達成することができ、

ニコニコボックスからも 10%を財団に寄付することができました。また「シルクの

まち岡谷を子供たちに継承するプロジェクト」への協力として、シルクファクトさ

んへのプロジェクターの寄贈についても会長、幹事のご尽力をいただき実施

できました。また地区財団委員会で学んだ内容として「ポリオ撲滅」「地区補助金」につい

て、例会卓話で 2 回実施させていただきました。一年間ありがとうございました。 

 

会則特別委員会 矢島 實委員長 

 2016 年 4 月に RI 規定審議会が開催され、多くの決議案並びに制定案

が議決されました。それに基づき 2016 年度より標準ロータリー定款も

推奨ロータリークラブ細則も大幅な変更がなされ、それはクラブに大幅

な独自性と柔軟性をもたらすものであり、すなわち、クラブ入会の資格

条件や入会金の有無、例会の回数など、クラブ運営のあり方についてクラブの裁量

に任される部分が大きくなったということです。当クラブとしては事業計画に基づ

 



 
き、今回の決議案や制定案について会員の理解を深める機会を設けるとともに、定

款並びに会則の検討を重ねた結果、今年度は拙速な改定を行うことなく、CLP 等を

見据えたクラブのあり方を将来の課題としました。 

 

国際奉仕・奨学事業委員会 山岸邦太郎委員長 

 愛のコインを継続し支援事業に協力しました。今年度は、埔里ロータリーク

ラブとの交流はなく、交換学生の応募もありませんでした。一年間ありが

とうございました。 

 

職業奉仕・保健委員会 林 裕彦委員長 

 第一例会時に「四つのテスト」の唱和、諏訪湖周クリーンセンターへ

の職場訪問、健康診断を行いました。また、職業奉仕の見える化という

ことで、中村文明会員によるケーキ教室の出前講座を地区に報告いたしま

した。一年間ありがとうございました。 

 

会場監督(SAA)委員会 宮澤由己委員長 

 例会の司会を一か月交代で行いました。会長・幹事・事務局と連絡を取りな

がら、例会のスムーズな進行に努めました。また、エレクトーンの生演奏のお

かげで例会を和やかに行うことができました。一年間ありがとうございました。 

 

会計 山崎典夫委員長 

 集金時には快く受けていただきありがとうございました。一年間ご協

力ありがとうございました。 

 

 

林 尚孝副幹事 

 中嶋幹事のサポートができればと思いましたが、あまりお役に立てま

せんでした。 

幹事の仕事は大変だなと思った一年でした。 

 

北澤洋之介副幹事 

 副幹事というより、どちらかというと RLIへの出向が大変な一年でし

た。ありがとうございました。 

 

 

梅垣和彦副会長、会員増強・家族委員長 

 副会長という会長を補佐する立場として、一年間無事に過ごせて良か

ったです。会員増強・家族委員会としては、純増 2 名目標のところ 1 名

の入会となりました。皆様のご協力のもと新規会員の活動をしましたが、

なかなかロータリークラブというものを理解してもらえないことと、私

の力不足もありましたので、引き続き協力していきたいと思います。一年間ありが

とうございました。 

 



 
矢島 進会長エレクト 

 牛山会長のもとで、一年間学ばさせていただきました。学べば学ぶほ

ど不安が大きくなってきましたが、この不安を払拭するには皆様のご協

力しかないと思います。次年度よろしくお願いいたします。 

 

小口泰史直前会長 

 一年間限定の直前会長を務めさせていただきました。お役に立てたか

は分かりませんが、この後おそらく直前会長になられる牛山会長と、ゆ

っくり食事や例会ができると思います。ありがとうございました。 

 

 

※事業報告の詳細は後日配布のクラブ報告書をご覧ください。 

         

＊＊＊一年間ありがとうございました。＊＊＊ 

 

  

林 靖高  創業月です。 

平澤清文  創業月です。 

北澤洋之介  おかげ様で創業月を迎えることができました。これからもよろしく

お願いします。 

濵 俊弘・矢島 進・山崎典夫・梅垣和彦・林 尚孝・宮澤由己  富岡調印式の

写真ありがとうございました。 

林 裕彦・大橋正明・濵 透  職業奉仕・保健委員会です。一年間ありがとうござ

いました。 

小山 智・山崎典夫  会計です。一年間お世話になりました。 

平沢清文  魚釣りに行ってカモシカの子どもを拾いました。 

牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・上條英雄・小山 智・佐藤有

司・瀬戸雅三・高木昭好・中嶋孝一・中村文明・濵 毅・林 裕彦・林 靖高・宮坂

晃介・宮坂 伸・宮澤由己・守屋麻里・山岸邦太郎・髙木克彦  辰野町で、ほた

る祭がはじまりました。今年は近年まれに見る発生が期待できるようです。ぜひお

出かけください。 

 

 

会員数４１名、出席者３０名、出席率７６.９２％、前々回訂正７９.４９％ 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

 


